
 1 

  

Câmara Municipal de Mação 
 

Acta N.º 1/2020 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Data da Sessão : 8 de Janeiro de 2020 

                                               Início da sessão: 14:30 horas 

                                               Términus da Sessão: 16:00 horas 

 

A respectiva ordem de trabalhos fica arquivada em pasta anexa à presente acta. 

 

Membros da Câmara Municipal de Mação presentes na sessão: 

 

Presidente: Vasco António Mendonça Sequeira Estrela 

 

Vereadores: 

António José Martins Louro 

Nuno Manuel Pedro Barreta 

            Vasco Rodrigo da Silva Marques 

            Margarida Isabel de Matos Lopes 
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Câmara Municipal de Mação 
 

Acta N.º 1 / 2020 
8 de Janeiro de 2020 

 
---------------------------------------------LOCAL--------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

14:30 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a 

reunião. 

------------------------------------------ORDEM DE TRABALHOS----------------------------------------- 

A Ordem de Trabalhos desta reunião é a seguinte: 

1. Aprovação da ata da reunião anterior; 

2. Apreciação de correspondência recebida e respetivas deliberações, quando 

necessárias; 

3. Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da Academia de 

Cooperação e Cultura de Mação; 

4. Análise e eventual deliberação sobre pedido de munícipe; 

5. Análise e eventual deliberação sobre requerimento relativo a alteração de 

caminho; 

6. Análise e eventual deliberação sobre assunto relativo a Bolsa de Estudo. 

7. Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da empresa Puzzleproeza 

Unipessoal, Lda. 

8. Análise e eventual deliberação para apoio aos presépios de Cardigos e Serra. 

9. Discussão, análise e votação de proposta de atribuição de Fundos de Maneio 

para o ano de 2020;  

10. Apreciação de requerimentos e pedidos de licenciamento de obras particulares: 

a) João Carlos Matos Pereira – demolição parcial e reconstrução de edificações. 

b) Sobretoque, Construção e Empreendimentos S.A. – Demolição e reconstrução 

de edificação; 

c) Fiona Marion Macready – Reconstrução e ampliação de moradia unifamiliar. 

-------------------------------PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA---------------------------------- 

----------------------------------SR PRESIDENTE DA CÂMARA----------------------------------------- 

VOTOS DE FELIZ ANO DE 2020 
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O Sr. Presidente iniciou a sua intervenção na presente reunião desejando a todos um 

Bom Ano de trabalho nas decisões que vierem a tomar e que consigam ao longo do ano 

ir gerando os consensos e entendimentos necessários para que seja possível ir 

trabalhando em prol da população do Concelho de Mação pois é para isso que todos 

aqui estão. 

BOLSAS DE ESTUDO E PRÉMIOS DE MÉRITO 

O Sr. Presidente informou que, no passado dia 27 de dezembro de 2019 se realizou a 

cerimónia de entrega das Bolsas de Estudo e Prémios de Mérito aos alunos do 

Concelho de Mação. Mais referiu que a cerimónia correu bem, à semelhança de anos 

anteriores e considera que nesta área a Câmara cumpriu as suas obrigações. 

NATAL DO BOMBEIRO 2019 

O Sr. Presidente deixou uma palavra de congratulação aos Bombeiros Voluntários de 

Mação pelo evento que realizaram no passado sábado, tendo sido um Natal do 

Bombeiro diferente do que é habitual, no qual foram homenageados os bombeiros com 

5, 10, 15, 20, 25 anos de atividade neste Corpo de Bombeiros. Mais referiu que a 

Câmara esteve representada neste evento que considera ter sido um momento 

importante também para dignificar o voluntariado, os bombeiros e também um momento 

importante na comunhão das famílias de todos os bombeiros, tendo sido assim um dia 

importante para os Bombeiros Voluntários de Mação. 

ALTERAÇÃO DE DATA DA PROXIMA REUNIÃO 

O Sr. Presidente propôs a alteração da data da próxima reunião pública, do dia 22 de 

janeiro de 2020 para o dia 20 de janeiro de 2020, com início às 10:30 horas. 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. 

VISITA À FREGUESIA DE ABOBOREIRA 

O Sr. Presidente informou que se realizará no próximo dia 29 de janeiro de 2020 a visita 

à freguesia de Aboboreira, e o encontro com a população realizar-se-á pelas 18:00 

horas na Associação de Chão de Codes. 

QUINTAIS NAS PRAÇAS DO PINHAL 

O Sr. Presidente informou que se realizará no próximo domingo, durante o dia, mais 

uma edição dos Quintais nas Praças do Pinhal. 

O Sr. Vereador Nuno Barreta questionou sobre se, quando acontece, como este mês, os 

Quintais serem uma semana antes da Feira de Janeiro, não poderia ser equacionada a 

realização das duas atividades no mesmo fim-de-semana. 
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O Sr. Presidente refere que são atividades organizadas por entidades diferentes, com 

calendarizações próprias e por essa razão nunca foi equacionada essa hipótese mas, 

efetivamente, este mês poderia ter sido ponderado e serem as duas atividades 

realizadas no dia 19 de janeiro. Mais refere que esta é uma boa sugestão e que em 

situações futuras que se verifique uma simultaneidade como este mês, poderá ser 

equacionado com a Pinhal Maior para ver da possibilidade de por em prática esta 

sugestão. 

-------------------------------SR. VEREADOR ANTÓNIO LOURO-------------------------------------- 

DANOS CAUSADOS PELAS INTEMPÉRIES 

O Sr. Vereador António Louro informou que os serviços técnicos da Câmara se 

encontram envolvidos na avaliação dos danos causados pelas intempéries que se 

verificaram no final do ano. Mais informou que foram danos muito significativos que 

rondam os 800.000,00€ e para os quais se espera que o Governo venha a criar alguma 

forma de apoiar os municípios nestas situações. Informou ainda que a Câmara está a 

tentar recomeçar algumas intervenções que estavam em curso, nomeadamente nas 

valetas em Penhascoso, algumas intervenções na reabilitação da rede viária municipal 

com o tapamento de buracos em algumas vias. 

------------------------------SR. VEREADOR VASCO MARQUES-------------------------------------- 

VOTOS DE BOM ANO DE 2020 

O Sr. Vereador Vasco Marques apresentou votos de um Bom Ano Novo, que seja um 

ano proveitoso a nível pessoa e profissional para todos. 

TRANSPORTES ESCOLARES 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que a aluna Marta Ribeiro da Silva Gonçalves, 

residente em Vinha Velha, Amêndoa, teve um problema com o passe dos transportes 

escolares e, no primeiro mês de aulas, por erro da Rodoviária do Tejo na emissão dos 

passes, a referida aluna andou sem passe e sem pagar durante parte do mês mas a 

dada altura foi-lhe exigido o pagamento do bilhete. Assim, a aluna pagou o bilhete do 

autocarro durante alguns dias e o valor total foi de 23,45€ (vinte e três euros e quarenta 

e cinco cêntimos), que a Câmara esperou que fossem debitados pela Rodoviária, o que 

não aconteceu pois não foi emitido o passe. Em virtude desta situação, propõe que seja 

devolvido o referido valor à aluna referida pois a Câmara não teve qualquer despesa 

com a mesma uma vez que o passe não foi emitido nem cobrado à Câmara. 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. 

OFERTA DE MATRIAL CERÂMICO 
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O Sr. Vereador Vasco Marques informou que, na sequência da sua informação da 

reunião anterior sobre oferta de material cerâmico pela empresa Macovex, que valorizou 

este material em 19.956,49€ (dezanove mil, novecentos e cinquenta e seis euros e 

quarenta e nove cêntimos), propõe que a Câmara delibere aceitar a referida doação. 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. 

---------------------------SR.ª VEREADORA MARGARIDA LOPES----------------------------------- 

VOTOS DE BOM ANO DE 2020 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes desejou a todos os presentes um excelente ano de 

2020, com muita saúde, muita paz, alegria e sucesso e que seja um ano de bom 

trabalho em prol do nosso concelho. 

NATAL DO BOMBEIRO 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes deixou uma palavra de congratulação aos Bombeiros 

Voluntários de Mação pelo evento que realizaram no passado sábado, no âmbito das 

suas comemorações do Natal do Bombeiro, este ano com um evento diferente que, para 

além do habitual almoço convívio, teve também a cerimónia de distinção aos bombeiros 

pelos anos de atividade dos mesmos nesta corporação. Mais referiu que este foi um 

evento muito digno, merecido e que motiva por tudo aquilo de que se reveste e no qual 

foi enaltecido o esforço e a dedicação e também o importante papel das famílias dos 

bombeiros, que são o seu suporte. 

PROGRAMAÇÃO CULTURAL 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes informou que vai ser inaugurada no próximo dia 11 de 

janeiro de 2020, pelas 16:00h, na Galeria do Centro Cultural Elvino Pereira, a exposição 

“Memórias da Água”, de Michaela Montaianu. Mais informou que ainda nesse dia, pelas 

15:00h, no Auditório, será apresentada a nova edição da Revista Zara. Informou ainda 

que no dia 12 de janeiro de 2020 se realizará o Concerto de Reis, pelo Firmação, às 

16:30h, no Auditório do Centro Cultural Elvino Pereira. 

CONCURSO DE PRESÉPIOS EM ESPAÇO PÚBLICO E MONTRAS DE NATAL – 

CLASSIFICAÇÕES 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes informou que o júri, composto por 3 representantes 

de 3 entidades regionais a quem a Câmara Municipal de Mação formulou convite, 

elaborou listagem de resultados, que foi a seguinte: 

Presépios em Espaço Público 

1- Associação Desportiva e Recreativa de Chão de Codes 

2- Associação Recreativa e Cultural “Os Castelenses” 
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3- Ares do Pinhal – Chão de Lopes 

4- Santa Casa da Misericórdia de Mação 

5- Ares do Pinhal – Aldeia de Eiras 

6- São Miguel Bike – Aventura na Planície 

7- Condomínio do Edifício Rotunda Centro 

8- Associação Recreativa e Desportiva e Cultural de Santo António 

9- Centro de Dia Nossa Senhora do Pranto de Penhascoso 

10- Catequese da Paróquia de Mação 

Associação de Frei-João 

11- Sociedade Filarmónica União Maçaense 

12-Centro Cultural e Recreativo de S. José das Matas 

13-Centro Recreativo de Vales 

14-Centro de Dia de S. José das Matas 

15-Grupo Desportivo, Recreativo e Cultural de Penhascoso 

16-Associação Recreativa de Portela e Colos 

17-Capela de Nossa Senhora da Luz de Queixoperra 

18-Grupo de Cicloturismo de S. José das Matas 

19-Margarida Garrinhas 

20-Grupo Cultural “Os Maçaenses” 

21-Grupo de Pais dos Alunos de Carvoeiro 

22-Associação de Monte Penedo 

23-Associação Centro de Dia e Apoio à 3ª Idade de Vales 

24-Associação de Chão de Codes 

25-Abrigo do Pinhal 

26-Associação Cultural Desportiva e Recreativa da Serra do Santo 

Montras de Natal 

1- Esteves & Patrício Consulting, Lda. - Mação 

2- Flores da Lu - Mação 

3- Segredos de Mação 

4- Santa Bárbara – Vendinha, Delicatessen, Café - Mação 

5- Salão Manuela – Mação 

6- Farmácia Catarino – Mação 

7- Decopedra – Mação 

8- Café Lar do Pescador – Ortiga 



 7 

9- SRC Administração de Condomínios – Mação 

10-Engomação – Mação 

11-Espaço Primavera – Penhascoso 

12-Minimercado Eusébio e Ferreira – Ortiga 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes deixou um agradecimento aos membros do júri dos 

referidos concursos, bem como a todos os participantes nos mesmos e a todos os que 

contribuíram para que todas as atividades de Natal tenham corrido da melhor forma. 

--------------------------------SR. VEREADOR NUNO BARRETA-------------------------------------- 

VOTOS DE UM BOM ANO NOVO 

O Sr. Vereador Nuno Barreta desejou a todos os presentes um bom ano de 2020, que 

seja um ano muito positivo, cheio de alegrias para os nossos munícipes e que 

consigamos dar respostas nos seus anseios de melhores condições de vida e que se 

torne cada vez melhor viver em Mação. 

DANOS CAUSADOS PELAS INTEMPÉRIES 

O Sr. Vereador Nuno Barreta referiu que, relativamente aos danos provocados pelas 

intempéries que nos assolaram, compreende que muitas coisas foram danificadas e 

considera que mais urgente será a ribeira do Castelo, junto à ponte, que se encontra 

muito assoreada com árvores e seria bom se fosse possível tirar aquelas árvores, não 

vá vir mais chuva em grandes quantidades e entupir a ponte e galgar para a estrada. 

Referiu ainda o placard indicativo de risco de incêndios de Cardigos que caiu e que, se 

fosse possível, também era bom coloca-lo no lugar. 

----------------------------------PERÍODO DA ORDEM DO DIA----------------------------------------- 

-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR------------------------------------------- 

Aprovada por unanimidade a acta da reunião anterior, tendo sido dispensada a leitura da 

mesma em virtude de terem sido enviadas fotocópias a todos os membros com a devida 

antecedência. 

----------------------------------------DISPONIBILIDADES-------------------------------------------------- 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 248, respeitante ao 

dia 30 de Dezembro de 2019, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

1.711.973,22 € (um milhão, setecentos e onze mil, novecentos e setenta e três euros e 

vinte e dois cêntimos), Operações de Tesouraria: 82.395,34 € (oitenta e dois mil, 

trezentos e noventa e cinco euros e trinta e quatro cêntimos). 

-----------------------BRIGADA MECANIZADA DE SANTA MARGARIDA------------------------- 

APRESENTAÇÃO DE CUMPRIMENTOS 
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A Câmara tomou conhecimento de ofício da Brigada Mecanizada de Santa Margarida, 

datado de 25 de novembro de 2019, no qual informa sobre cessação de funções do 

Comandante desta Brigada Mecanizada e apresenta cumprimentos e reconhecimento 

pela cooperação e consideração que sempre existiram durante o exercício do seu 

comando. 

------------------ACADEMIA DE COOPERAÇÃO E CULTURA DE MAÇÃO--------------------- 

PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Academia de Cooperação e Cultura de 

Mação, datado de 5 de dezembro de 2019, no qual solicitam fornecimento de alguns 

móveis e equipamentos. 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido da Academia de Cooperação e Cultura de Mação, datado de 

05 de dezembro de 2019, nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da 

Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara 

possa apoiar o solicitado.” 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada, tendo o Sr. 

Vereador Nuno Barreta apresentado a seguinte declaração de voto: 

Nuno Manuel Pedro Barreta, vereador do Partido Socialista da Câmara Municipal de 

Mação, voto a favor;  

Com recomendação no ponto 3: “pedido da Academia de Cooperação e Cultura de 

Mação”.  

As associações devem ser apoiadas, sendo elas responsáveis pelo perpetuar da nossa 

cultura, mas devemos ter em conta:  

· Respeitar as recomendações do ROC – Dr. Sérgio Manuel da Silva Gomes, transcritas 

no relatório de setembro de 2017, página 23, e voltadas a referir no Parecer do Revisor 

Oficial de Contas sobre a informação financeira semestral, a 6 setembro de 2018, página 

22, e repetidas também na página 25 do Relatório de Auditoria do 1º semestre de 2019, 

de 6 de setembro de 2019: “…o processo seja efetuado tendo por base as regras 

definidas no Regulamento Municipal de Atribuição de Apoios e Subsídios e 

fundamentalmente que sejam por parte dos beneficiários prestadas contas relativamente 

às atividades desenvolvidas que foram objeto de apoio.”  

-------------------------------------------JOÃO SILVESTRE------------------------------------------------- 

PEDIDO DE APOIO 
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A Câmara tomou conhecimento de ofício de João Silvestre, datado de 7 de novembro de 

2019, no qual informa sobre o seu percurso como praticante de BTT e solicita apoio da 

Câmara para a época desportiva de 2020. 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido de João Silvestre, datado de 07 de novembro de 2020, nos 

termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara possa apoiar o solicitado, com 

a atribuição do montante de 200,00€ (duzentos euros).” 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. 

---------------------------------------DANIEL DA SILVA DIAS--------------------------------------------- 

PEDIDO DE ALTERAÇÃO DE TRAÇADO DE CAMINHO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício de Daniel da Silva Dias, datado de 18 de 

outubro de 2019, no qual solicita a alteração de um caminho sito na secção G, artigo 

matricial nº 63, da freguesia de Cardigos. 

O assunto apresentado foi abordado, tendo sido retirado da presente reunião por 

necessitar de ser instruído com mais elementos necessários para uma tomada de 

decisão. 

----------------------------------------MADALENA MARQUES--------------------------------------------- 

RENOVAÇÃO DE BOLSA DE ESTUDO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício de Madalena Marques, datado de 19 de 

dezembro de 2019, no qual envia informação sobre acontecimentos que levaram ao 

corte da bolsa atribuída ao seu filho Ricardo Francisco Marques S. Veiga, solicitando 

renovação da referida bolsa. 

A Câmara deliberou por unanimidade renovar a bolsa no valor de 50% do montante que 

terá direito receber. 

-------------------------------PUZZLEPROEZA UNIPESSOAL, LDA.---------------------------------- 

PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da empresa Puzzleproeza Unipessoal, Lda., 

datado de 26 de agosto de 2019, no qual solicita cedência de alguns materiais de 

construção, nomeadamente brita, areia e cimento para dar inicio à construção de uma 

nova cozinha polivalente para confeção de pratos e alargar a oferta de produtos da 

referida empresa. 

O Sr. Presidente apresentou a seguinte proposta: 
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“Na sequência do pedido de apoio da empresa Puzzleproeza Unipessoal, Lda, datado 

de 26 de agosto de 2019, no âmbito do Regulamento Municipal de Apoio a Empresas e 

Entidades de Interesse Público e nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo 

I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara 

possa apoiar o solicitado, com um montante até 500,00€ (quinhentos euros).” 

O Sr. Vereador Nuno Barreta referiu que considera que este apoio não está na linha dos 

apoios a empresas atribuídos pela Câmara, que se destinam essencialmente a acessos 

e espaços exteriores das mesmas. 

O Sr. Presidente informou que o Regulamento Municipal de Apoio a Empresas não 

comtempla apoios somente para acessos e espaços exteriores e, para além disso a 

Câmara já deu apoios a empresas para outros fins que acessos e espaços exteriores. 

A proposta apresentada foi aprovada por maioria com o voto contra do Sr. Vereador 

Nuno Barreta. 

-----------------------------------------------PROPOSTA------------------------------------------------------ 

PRESÉPIOS DE SERRA E CARDIGOS – PRÉMIO DE MÉRITO 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência das iniciativas de Natal, promovidas pela Câmara Municipal de Mação, 

que envolveram as Associações, Empresas, Instituições Particulares de Solidariedade 

Social e Comunidade em geral do nosso Concelho, nomeadamente os Concursos de 

Presépios em Espaço Público e de Montras de Natal, proponho que, à semelhança dos 

anos anteriores e nos termos da alínea u) do n.º 1 do artigo 33.º – Anexo I da Lei n.º 

75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, seja atribuído um Prémio de Mérito 

no valor de 250€ cada aos Presépios da Serra (ARCUS) e de Cardigos (Sr. Martins), 

pelo trabalho desenvolvido e interesse público dos mesmos.” 

A proposta apresentada foi aprovada por unanimidade. 

-----------------------------------------FUNDOS DE MANEIO----------------------------------------------- 

ANO 2020 

A Câmara Municipal de Mação deliberou por unanimidade autorizar a constituição dos 

seguintes fundos de maneio para o ano de 2020: 

ANA MARGARIDA GONÇALVES MARCÃO   

Fundo de maneio à ordem da Técnica Superior, Ana Margarida Gonçalves Marcão, no  

valor de 150,00 € (cento e cinquenta euros), assim constituído:  

- 37,50 € (trinta e sete euros e cinquenta cêntimos) por conta da rubrica do orçamento  

02.01.08.02 (Aquisição de Bens - Material de Escritório)  
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- 37,50 € (trinta e sete euros e cinquenta cêntimos) por conta da rubrica do orçamento  

02.02.09 (Aquisição de Serviços - Comunicações)  

- 37,50 € (trinta e sete euros e cinquenta cêntimos) por conta da rubrica do orçamento  

02.02.10 (Aquisição de Serviços - Transportes)  

- 37,50 € (trinta e sete euros e cinquenta cêntimos) por conta da rubrica do orçamento  

02.02.13 (Aquisição de Serviços - Deslocações e Estadas)  

RAUL ANTÓNIO LOPES LOUREIRO  

Fundo de maneio à ordem do Assistente Técnico, Raul António Lopes Loureiro, no valor 

de 150,00 € (cento e cinquenta euros), assim constituído:  

- 150,00 € (cento e cinquenta euros) por conta da rubrica do orçamento 02.02.10 

(Aquisição de Serviços - Transportes)  

PAULO MIGUEL MORGADO MENDES  

Fundo de maneio à ordem do Assistente Operacional, Paulo Miguel Morgado Mendes, 

no valor de 300 € (trezentos euros), assim constituído:  

- 100,00 € (cem euros) por conta da rubrica do orçamento 02.02.13 (Aquisição de 

Serviços - Deslocações e Estadas)  

- 200,00 € (cem euros) por conta da rubrica do orçamento 06.02.03.05 (Outras 

Despesas Correntes - Outras)  

JOÃO MANUEL BARATA ALVES  

Fundo de maneio à ordem do Fiscal Municipal 2ª Classe, João Manuel Barata Alves, no 

valor de 200,00 € (duzentos euros), assim constituído:  

- 200,00 € (duzentos euros), por conta da rubrica do orçamento 06.02.03.05 (Outras 

Despesas Correntes - Outras)  

MARÍLIA JANA TAVARES  

Fundo de maneio à ordem da Assistente Operacional, Marília Jana Tavares, no valor de 

100,00 € (cem euros), assim constituído:  

- 100,00 € (cem euros), por conta da rubrica do orçamento 06.02.03.05 (Outras 

Despesas Correntes - Outras)  

NADINE AMBRÓSIO PEIXINHO  

Fundo de maneio à ordem da Assistente Operacional, Nadine Ambrósio Peixinho, no 

valor de 150,00 € (cento e cinquenta euros), assim constituído:  

- 150,00 € (cento e cinquenta euros), por conta da rubrica do orçamento 06.02.03.05 

(Outras Despesas Correntes - Outras)  

MARIA DO ROSÁRIO DA SILVA SEBASTIÃO WAHNON  
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Fundo de maneio à ordem da Técnica Superior, Maria do Rosário da Silva Sebastião 

Wahnon, no valor de 100,00€ (cem euros), assim constituído:  

- 40,00 € (quarenta euros) por conta da rubrica 02.01.08.02 (Aquisição de Bens - 

Material de Escritório)  

- 30,00 € (trinta euros) por conta da rubrica 02.02.09 (Aquisição de Serviços – 

Comunicações)  

- 30,00 € (trinta euros) por conta da rubrica 02.02.10 (Aquisição de Serviços – 

Transportes)  

FERNANDO TOMÁS  

Fundo de maneio à ordem do Encarregado Operacional, Fernando Tomás, no valor de  

- 150,00 € (cento e cinquenta euros), assim constituído:  

- 150,00 € (cento e cinquenta euros) por conta da rubrica do orçamento 02.02.13 

(Aquisição de Serviços - Deslocações e Estadas)  

VIRGOLINO DA SILVA MARTINS  

Fundo de maneio à ordem do Assistente Operacional, Virgolino da Silva Martins, no 

valor de 300,00 € (trezentos euros), assim constituído:  

- 150,00 € (cento e cinquenta euros) por conta da rubrica do orçamento 02.02.13 

(Aquisição de Serviços - Deslocações e Estadas) - 150,00 € (cento e cinquenta euros) 

por conta da rubrica do orçamento 02.01.02.02 (Aquisição de Bens e Serviços – 

Gasóleo) 

JOÃO PAULO DOS SANTOS MARTINS  

Fundo de maneio à ordem do Assistente Operacional, João Paulo dos Santos Martins,  

no valor de 300,00 € (trezentos euros), assim constituído:  

- 150,00 € (cento e cinquenta euros) por conta da rubrica do orçamento 02.02.13 

(Aquisição de Serviços - Deslocações e Estadas)  

- 150,00 € (cento e cinquenta euros) por conta da rubrica do orçamento 02.01.02.02 

(Aquisição de Bens e Serviços – Gasóleo).  

-------------------------------MADALENA MENDES OLIVEIRA----------------------------------------- 

PEDIDO DE CEDÊNCIA DE ALOJAMENTO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício de Madalena Mendes Oliveira, datado de 18 de 

dezembro de 2019, no qual informa sobre realização de estágio de enfermagem, de 6 

alunos da Escola Superior de Saúde de Santarém, no período de 13 de janeiro a 6 de 

fevereiro de 2020 e solicitam cedência de alojamento para o referido período. 
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A Câmara deliberou por unanimidade ceder o alojamento solicitado num dos 

apartamentos do Calvário, à semelhança de anos anteriores. 

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES ------------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos Serviços Técnicos e das entidades intervenientes e 

encontrando-se os mesmos completos com projectos das especialidades, a Câmara 

deliberou por unanimidade, licenciar as seguintes obras: 

- De João Carlos Matos Pereira, residente em Envendos, para demolição parcial e 

reconstrução de duas edificações contíguas destinadas a cozinha rústica, garagem e 

arrumos, em Envendos; 

- De Fiona Marion Macready, residente em Fadagosa para reconstrução e ampliação em 

altura de uma edificação existente em ruínas destinada a habitação, no estradão 

Caratão/Fadagosa. 

------------------------------------------ ENCERRAMENTO ------------------------------------------------- 

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Maria Manuela Martins Filipe, Assistente Técnico, subscrevo e 

assino: 


